

MÁS DE 150.000 PERSONAS EN EL OESTE PASAN PÁRAMOS POR LA FALTA DE AGUA

P 2. HECHOS



Johar Ferrara/ El Siglo

Macheteó a su cuñada y a su sobrino de 6 años

ESTE DOBLE HOMICIDIO OCURRIÓ EN EL ÁREA DE RÍO GATÚN 2, EN LA PROVINCIA DE COLÓN

El sanguinario fue atrapado en el corregimiento de Calidonia. El esposo de la mujer fue el que se topó con la terrible escena y dio la alerta a las autoridades; su hermano lo llenó de luto y dolor. En lo que va de 2025 se han registrado dos crímenes en esta provincia costera

P 14. LA ROJA



UN PERUANO DEPRAVADO ABUSABA DE LAS NIÑAS, YA ESTÁ PAGANDO POR SUS DELITOS

P 15. LA ROJA



Lineth Torrero/ El Siglo

PONEN A FIRMAR A UN EXEDIL POR PECULADO DE MÁS DE \$200.000

P 2. HECHOS

Estadio! El Siglo
LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO
BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

TU REVISTA DIARIA
Play! MAGAZINE
RINCÓN DE LA SUERTE
El Siglo
BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

PLANIFICÓ EL ASESINATO DEL FISCAL ANTIMAFIA Y FUE LIQUIDADO EN LA CÁRCEL LA PICOTA

P 7. MUNDO



Cedida

Le metieron siete tiros y le decían "Gringo"

LEADIMIRO GONZÁLEZ

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un hombre fue ejecutado en una quebrada en la comunidad de La Cascada, en el corregimiento de Burunga, distrito de Arraiján. El cuerpo fue encontrado la mañana del pasado jueves 2 de enero.

La víctima fue identificada por las autoridades judiciales como Juan Bautista Chung, conocido en el barrio con el alias de "Gringo", de 28 años, quien presentaba siete balazos.

"Gringo" flotaba en la quebrada ubicada frente a una escuela del área. Una fuente policial informó que la víctima había

Inseguridad

Caso

"Gringo" se convirtió en la primera víctima de la violencia este 2025 en el oeste.



Miguel Victoria/ El Siglo

sido aprehendida el 13 de junio de 2021 en el sector de La Polvareda de Arraiján, por un delito relacionado con droga.

La noche del crimen, moradores escucharon detonaciones y ladridos de perros. Pero nadie salió a ver qué había ocurrido. Al día siguiente se toparon con la terrible escena.

Un bus tipo nevera lo mandó a la tumba

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LAMENTABLE. En lo que va de 2025 se han reportado cuatro muertes por accidentes de tránsito en Panamá Oeste. La víctima más reciente es un hombre de generales desconocidas que fue arrollado por el conductor de un bus tipo nevera la noche del jueves.

El accidente ocurrió a eso de las 7:00 de la noche en la Panamericana, en el poblado



Miguel Victoria/ El Siglo

de Sajalices de Chame, con dirección a la ciudad capital.

El hombre atropellado no portaba documentos de identificación. Los trabajos de recolección de evidencias y del

levantamiento del cadáver se extendieron hasta las 10:00 de la noche.

El 1 de enero, en la vía interna que conduce a playa La Ermita de San Carlos, murieron dos mujeres y un hombre.



CON TUS OJOS
MIRÁNDOME,
NO NECESITO
LA LUZ DEL SOL

Sabe que está hermosa, como me la recetó el doctor, por eso te presume sus encantos.